

2 Politique

**Tournée républicaine du directeur de cabinet du président de la République/Estuaire
Cocobeach : forte mobilisation autour du message du chef de l'État**

Martina ADA METOULE
Libreville/Gabon

C'est par le département de la Noya que Brice Lacruche Alihanga a démarré, hier, son périple dans la province de l'Estuaire. Comme partout où il est déjà passé, toutes les forces vives s'y sont mobilisées pour s'imprégner du message d'Ali Bongo Ondimba. Dans une ambiance des grands jours.

LA commune de Cocobeach, chef-lieu du département de la Noya, a constitué, hier, la première étape de la tournée du directeur de cabinet du président de la République dans la province de l'Estuaire. Brice Lacruche Alihanga y est en effet arrivé en début d'après-midi. L'homme était accompagné de plusieurs membres du gouvernement et leaders politiques de ladite province, dont Julien Nkonge Bekale.

Avant son départ de Libreville pour Cocobeach, le "doyen" André Dieudonné Berre a tenu à donner au directeur de cabinet du chef de l'État, les clés de la province qu'il s'engage à parcourir. Cette cérémonie, plutôt sobre, s'est déroulée dans l'enceinte de l'Hôtel de Ville. "Je vous donne la bénédiction de Libreville. (...) Allez-y, tout se passera bien", a dit l'ancien maire de la capitale, avant de lui transmettre un symbole représenté par la torche indigène.

Comme pour les étapes précédentes, les personnalités politico-administratives, les militants du Parti démocratique gabonais (PDG), la société civile et les populations étaient nombreux à ce rendez-vous pour souhaiter la bienvenue à leur illustre hôte. Les habitants de la Noya sont venus écouter le message que leur a envoyé le numéro un gabonais, Ali Bongo Ondimba, à travers son messenger de dircab.

Dans un premier temps, celui-ci a tenu à rassurer l'assistance quant à l'état de santé du chef de l'État. "Le président de la République va bien", a-t-il martelé avant d'inviter également, au nom d'Ali Bongo Ondimba, les fils et filles de la Noya à rester unis, dans la cohésion, en se consacrant au développement de leur contrée et partant du pays. En outre, Brice Lacruche Alihanga a appelé les jeunes à respecter les "vieux" tout comme, les sages devraient aussi à leur tour, reconnaître les jeunes "crédibles" et les



Photo : DR

Brice Lacruche Alihanga accueilli dans la ville de Cocobeach...

encadrer. En clair, c'est autour de ce discours que les populations de Cocobeach ont manifesté avec leur hôte, la volonté d'œuvrer toujours derrière Ali Bongo Ondimba pour la transformation du Gabon. À noter que l'étape du département de la Noya a été sanctionnée par un repas offert au domicile du ministre de l'Éducation nationale, par ailleurs natif du coin, Michel Menga M'Essone, tout ceci agrémenté des danses au rythme du terroir.

Aujourd'hui, ce sont les départements du Komo-Kango (Kango) et Komo-Mondah (Ntoum) qui recevront le directeur de cabinet du président de la République. Quelques jours après, Brice Lacruche Alihanga devra, selon le programme établi, échanger avec les populations des communes d'Akanda et d'Owendo. Soulignons, en guise de rappel, que cette neuvième étape de l'Estuaire qui s'est ouverte par Cocobeach, boucle un long périple qui a conduit auparavant le directeur de cabinet du chef de l'État dans le Haut-Ogooué, la Nyanga, le Moyen-Ogooué, le Woleu-Ntem, l'Ogooué-Maritime, la Ngounié, l'Ogooué-Ivindo et l'Ogooué-Lolo.

... dans une ambiance des grands jours.



Photo : DR

Les militants du PDG pour accueillir leur hôte.



Photo : DR

Les populations de la Noya en soutien à Ali Bongo Ondimba.



Photo : DR